

# Dieu se révèle

Frères et sœurs bienvenue en ce premier dimanche de l'avent, bonne et sainte année liturgique, une nouvelle année s'annonce à vous. Ce temps de l'Avent, ce temps de l'attente où nous avons à nous préparer à ce bel avènement, Dieu parmi nous en son fils Jésus Christ qui s'est fait homme et a épousé notre condition humaine, l'Emmanuel parmi nous.

Pourtant dans l'évangile que venons d'entendre il y a de quoi frémir !

Nous sommes dans un récit apocalyptique, c'est vrai aujourd'hui le mot apocalypse a très mauvaise presse, connotation, et rend bien service car il cultive la peur.

La peur signe de notre temps, signe de tous les temps. Et bien non c'est tout le contraire commençons par redonner au mot apocalyptique son vrai sens.

Apocalupto en Grec signifie **lever le voile**, c'est le même mot en latin re-velare, révéler en français. Il faut traduire texte apocalyptique par texte de révélation. Aujourd'hui dans les textes de ce dimanche et pas n'importe lequel Dimanche, le premier Dimanche de l'Avent **Dieu se révèle, Dieu parmi nous.**

Jésus reprend par deux fois, et il s'attribue à lui-même ce titre de « Fils de l'Homme », manière de dire qu'il prend la tête du peuple des Saints du Très-Haut, c'est à dire des croyants. Alors on verra le Fils de l'Homme venir dans la nuée avec une grande puissance et une grande gloire.

Et pourtant le jour de Dieu tombe à l'improviste, nul ne sait ni le jour, ni l'heure. Les croyants sont invités à reconnaître le commencement des événements, en fait, et cela fait aussi partie du langage codé des apocalypses, ce jour ne semble venir que soudainement que pour ceux qui ne se tiennent pas prêts. **(Bis)**

Dans toutes les lectures de ce Dimanche, nous sommes invités à une attitude de témoignage, soyons témoins de notre foi, n'ayons pas peur, faisons nôtres les paroles de Jérémie dans cette première lecture, et pourtant nous le voyons bien dans une situation sans issue.

**Le témoignage de l'amour dans la lettre aux Thessaloniens**, que le Seigneur vous donne à l'égard de tous les hommes un amour de plus en plus intense et débordant.

**Dans l'évangile de Matthieu 22,35-40**, un docteur de la loi, posa à Jésus quel est le grand commandement ?

**Jésus répondit :**

**Tu aimeras ton prochain, de tout cœur de toute ton âme de tout ton esprit.**

Voilà le premier commandement.

Et le second lui est semblable :

**Tu aimeras ton prochain comme toi-même.**

**Le témoignage de l'espérance**, alors que dans cet évangile de Luc tout semble s'écrouler.

Redressez- vous et relevez la tête, vous serez digne, de paraître debout devants le Fils de l'Homme. Alors que les hommes mourront de peur, mais vous, vous serez debout, parce que vous savez que rien, ni la vie, ni la mort, ne peut nous séparer de l'Amour de Dieu révélé dans le christ (RM 8,39)

### **Dieu vainqueur du mal**

Oui l'espérance est un don de Dieu

Le temps de l'AVENT est une invitation à l'accueillir, la déployer, ou à la demander c'est aussi le temps de la patience. La patience est à contre-courant de notre époque et pourtant elle nous apprend à accepter nos limites, à envisager la vie avec sagesse, la sagesse de Dieu. Être patient, se dit avoir un long souffle, par opposition aux impatientes qui ont le souffle court. Rien ne sert de courir, mais il suffit de partir à point.

### **Signe de notre temps, notre monde a besoin d'espérance.**

Seigneur prépare notre cœur à t'accueillir dans cette petite hostie, ce petit bout de pain, fais de nous des témoins de ton Amour.

Fais de nous des témoins de ton évangile, la Bonne Nouvelle.

Fais de nous des frères et sœurs en Christ.

### **Le monde a tant besoin de nous.**

**Chers Jeunes de cette assemblée, je m'adresse à vous, le pape François s'adresse à vous je le cite :**

Le bonheur ne s'achète pas, et quand tu achètes un bonheur, ensuite tu t'aperçois que ce bonheur s'en est allé.

Le bonheur qui s'achète ne dure pas. Le seul qui dure, c'est le bonheur de l'Amour.

### **Seigneur :**

Soyons témoins de cette Paix la paix du Christ, allons dans la Paix du Christ.

Ravive en nous la flamme de l'espérance.

Allons de part toutes les nations annoncer la Bonne Nouvelle, propager la paix.

**Fais de nous des témoins de cette espérance, de ta Paix.**